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sin electo aumentos por privados , que contravl- ~ 
matricula y colel!laturas, nlendo la Ley hablan acor
ln!orma Educación. dado aumentos en la cuota 

El profesor José Alberto por matricula y mensuali
Buendla Flores, Ministro dades, han dejado sin etec
de Educación, Informa que 
una ll!'an cantidad de cen- -Pasa ata PA&tna 23-

LACSA celebra sus 

40 años de servicio 

LACSA, Lineas Aéreas 
Costarricenses, S.A. cele
bra en 1985, cuarenta ai'los 
de servicio de transporte 
aéreo. En 1945 un lll'UPO de 
hombres visionarlos de 
Costa Rica decidieron po
ner en marcha la fasci
nante aventura de Iniciar 

una linea aérea, en aquel 
entonces, con el apoyo de 
Pan American Alrways, 
pionera en la apertura de 
los caminos del aire y que 
fomentaba la creación de 
l!neas aéreas en los ere-

-Pasa a la pél!lna 43- · 

NUEVO METROCE-NTRO. En Metrocentro Sur, ha sur
l!ldo un nuevo edificio comercial <un nuevo Metrocen
tro), con todos los adelantos de la arquitectura moderna. 
Allt podrá el pueblo abastecerse de muebles, regalos, 

ropa, zapatos, lámparas, telas, pastelerlas, boutiques. 
llbrerla, discos, sala de belleza, uniformes y toda una 
amplia gama de articulas para el hogar. Los visitantes 
disfrutarán en Metrocentro Sur de un ambiente dlferente 
y podrán adquirir todo lo que sea de su all!'ado. 

Déficit habitacional 
de 600 mil viviendas 

El pals tiene un déficit habltaclonal de 600.000 unida
des, lnlormó ayer el Vtcemlnlstro de VIvienda. 

El problema es ll!'ave, all!'egó, y por ello, urge la 
aprobación de la Ley de Asentamlento Humano, que se 
encuentra en discusión por parte de los organismos públl-

25 años de labores 
celebran maestros 
egresados en 1960 

RECONOCfMlENTO. Los sei'lores Alfredo Llévano, Pre
sidente; Roberto Calderón, VIcepresidente y Guillermo 
Bolaños, en nombre del Buró de Convenciones y VIsitan
tes, entregan un diploma de reconoclmlento a LA PREN· 
SA GRAFICA, por su su valiosa colaboración prestada a 
esa entidad. 

Celebración de sus vein
ticinco años de labor profe
sional celebran el Domingo 
8 aqul en Santa Ana, los 
maestros graduados en 
1960 en la Escuela Normal 
"Capitán General Gerardo 

-Pasa ala p(lglna 33-

Disuelta Comisión 
de Límites, ellO 

El Salvador tiene como plazo hasta el 
10 del presente mes, para tratar con la 
Comisión de Limites de Honduras, lo re
lacionado a la frontera. 

Según el Tratado General de Paz entre 
El Salvador y Honduras, la Comisión 
Mixta de Limites, sección Honduras, 
quedará disuelta el próximo 10 del co
rriente. En adelante quedará funcionan
do como una comisión de altos estudios 
territoriales, afirmó el cancUler hondu
.rei'lo Edgardo Paz Barnlca, a LA PREN
SAGRAFICA. 

El acuerdo de disolución está prepara-

CARTAS CREDENCIALES. El Presi
dente de Honduras, Dr. Roberto Suazo 
Córdova <centro ), recibe las Cartas Cre
denciales del Embajador de El Salvador 
en esa Nación, Dr. Salvador José Trlgue-

do por Instrucciones del Presidente de la 
República. Dr. Roberto Suazo Córdova y 
la Comisión Mixta de Limites, sección de 
Honduras, quedará disuelta a la media
noche del diez de Diciembre, aseguró el 
cancUler hondureño. 

Explicó además el alto funcionario de 
la hermana República de Honduras, que 
la Comisión de Altos Estudios Territo
riales, en lo que quedará constituida la 
actual de Limites, tendrá como finalidad 
encamlnar toda la voluntad del gobierno 
de Honduras a fin de recurrir a la Corte 

-Pasa a la pélllna 41-

ros Hidalgo, durante un acto especial 
realizado en el Salón de Honor de la Casa 
Presidencial. Presencia el acto protoco
lar y o!lclal, el cancUler hondurei'lo, Dr . 
Edgardo Paz Barnlca. 

LLAMADO. Dar aviso por 
escrito a la Alcaldla de los 
bienes ralees que embar
guen, pide a los notarlos, el 
jefe del Departamento de 
Impuestos de la comuna, 
C. P. C. Jaime Gregario 
Ce~!, 

Alcaldía inicia 
ordenamiento en 
interior mercados 

Estamos realizando el 
plan de ordenamlento In· 
terno dentro del Sistema de 
Mercados, Iniciándolo en el 
sótano del Mercado Cen
tral de San Salvador, dilo a 
los periodistas el Ing. José 
Ladlslao López. 

Con este proyecto, all!'e
gó, se dará mayor !acUidad 
a las personas que hacen 
sus compras, lo cual bene
ficiará económicamente a 
las comerciantes de ese 
centro comercial. 

El funcionario edilicio, 
agregó , que ese plan se 
continuará en ese mercado 
hasta concluir el presente 
mes para que, posterior
mente se realizará ese pro
yecto en los mercados perl· 
férlcos de la capital . 

Asimismo, sei'laló, que 
este ordenamiento es ellnl· 
clo de un plan general a 
completarse en 1986 con 
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cos y privados Involucrados en la Industria de la cons
trucción, dijo el Ing. Campos CedUios, Vlcemlnlstro de 
VIvienda y Desarrollo Urbano. 

La actuallegtslaclón en materia de viviendas es diver
sa y engorrosa, se presta a Interpretaciones falsas, que 
resultan en la misma Uegalldad, además, es un serlo 
obstáculo para los trámites que hacen personas de esca
sos recursos económlcos, que desean tener casa propia. 

All!'egó el funcionario , que se reUnió con un lll'UPO de 
Jefes de nivel medio. para que conocieran el anteproyec
to de dicha ley. 

La nueva Ley, explica, vendrla a consolidar un Instru
mento general, que servirla de base a todas las Institu
ciones encargadas de resolver el problema habltaclonal, 
tales como el Instituto de VIvienda Urbana, Financiera 
Nacional de la VIvienda y otros entes privados, que 
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ServiCiO hospitalario 

a maestros deficiente 
El servicio hospitalario 

para maestros es deficien
te, expresa el Presidente 
del Consejo de VlgUancla. 

El profesor Gerónlmo 
Prudencia Gómez, Presi
dente del Consejo de Vllll· 
!ancla de los Servicios Mé
dico-Hospitalarios para 
Maestros, sostiene la nece
sidad de que se contraten 
nuevos Centros Médicos y 

se aumente el número de 
farmacias proveedoras. 

El actual Centro Médico 
El Salvador, no reúne las 
condiciones requeridas pa
ra dar atención a un pro
medio de 50 m11 personas, 
que lntell!'an ellll'UPO faml
llar de unos diez m11 profe
sores que se supone reci-
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El Club 20-30 gana 

el "Laurel de Oro" 
El "Laurel de Oro" que 

anualmente entrega la la
mUla Ancalmo, este año lo 
otorgará al Club Activo 
2(}-30. 

En la segunda entrega 
anual del Laurel de Oro, 
por primera vez se le otor
gará a una Institución y 
consideramos, dicen los In· 
formantes de la · FamUia 
Ancalmo, que todos los sal-

vadoreños estarán de 
acuerdo en otorgar ese ho
menaje a un club de servt, 
e lo que "vale oro" . 

El hecho de otorgar el 
Laurel de Oro a una Institu
ción resulta significativo, 
pues todos están de acuer
do en cuanto a lo que el 
Club Activo 2(}-30 ha real!-

-Pasaa la pálllna 41-

CojutepeCanOS adversan 
que se derribe Iglesia 

<Cojutepeque ). La ma
yorla de habitantes de esta 
ciudad, cabecera del de
partamento de Cuzcatlán , 
no está de acuerdo en el 
proyecto dado a conocer, 
de derribar totalmente la 

actual Iglesia parroquial 
de San Sebastlán , para 
construir en su Jugar un 
templo de lineas moder- 1 

nas, tal vez frlo y antiesté
tico como otros de ese tipo 
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Al cerrar la edición 
_________ (Información en página 78) 
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